

**Carlos Préndez Saldías**

Por acuerdo del consejo superior de la empresa periodística de La Nación,— diario que como se sabe goza de un sólido prestigio en la capital chilena,— fué designado director el conocido poeta y escritor Carlos Préndez Saldías. El nombramiento del señor Préndez Saldías ha causado la más excelente impresión en todos los círculos intelectuales, y por nuestra parte nos congratulamos vivamente por esta designación, toda vez que el señor Préndez Saldías es, desde hace varios años un asiduo colaborador de «Atenea».

**Juan Marín**<https://doi.org/10.29393/At169-158ATJM1058>

El Supremo Gobierno ha designado Cónsul General de Chile en Shangay al conocido escritor Juan Marín cuya obra científica y literaria es bastante apreciada en los círculos literarios de América. La obra puramente imaginativa de Marín es ya muy copiosa y de ella nos parece oportuno destacar ahora sus libros *Paralelo 53 Sur* y *Naufragio*, muy bien recibidos y elogiados por la crítica nacional y extranjera. De la labor científica sus estudios sexuales y sobre las teorías psicoanalíticas.

Marín es también desde hace varios años un asiduo colaborador de «Atenea», y ha prometido enviarnos desde oriente algunas de las observaciones que le sugiera a su inquieto espíritu el alma compleja de aquellas regiones.

**Cuentos de Luis Durand**

*Mi Amigo Pidén*, ha titulado Luis Durand su última serie de cuentos. Pidén es en la narración bastante humana por lo demás, el nombre de un caballo y la historia de este animal fogoso que a todos asustaba en la hacienda sin que nadie hubiera querido descubrirle nunca el lado humano, constituye el primer relato de este nuevo libro del escritor chileno que ha logrado ya cimentar su renombre como cuentista.